

En Punta Arenas

# Anuncian nuevo albergue para personas en situación de calle: atenderá de manera continua

● El seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, indicó que el encargado de ejecutar el dispositivo será la ONG Trekán. Aún se desconoce el lugar y la fecha de apertura.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, anunció un nuevo albergue para la Región de Magallanes y Antártica Chilena, ejecutado por la ONG Trekán.

Este año el segundo albergue no cerrará y atenderá de forma continua.

Así lo anunció a Diario El pingüino, el seremi de la cartera Danilo Mimica, explicando que el dispositivo será prontamente anunciado y estará enfocado a personas en situación de calle.

“Estamos a la espera de prontamente contar con la dirección, pero efectivamente en unas semanas

contaremos con un segundo albergue para Punta Arenas”, explicó la autoridad.

Mimica dijo que este año, la oferta será de manera continua ya que el año pasado, uno de los albergues inició en junio y finalizó en diciembre. “Por lo tanto, este año la oferta aumenta y mejora los servicios para estas personas”.

Alimentación, abrigo y pernoctación son los servicios que brindará este nuevo dispositivo. “También hay un equipo sicosocial, TENS y equipo médico que prestan labores de cuidado”, cerró el seremi Danilo Mimica.



“

*Este año la oferta aumenta y mejora los servicios para estas personas”.*

Danilo Mimica,  
seremi de Desarrollo Social y Familia.



CEBINA

Las personas en situación de calle contarán con un segundo dispositivo de pernoctación.